

## INDICE DE MATERIAS

- AMIGOS DEL PAIS.**—“El homenaje a don Julio”, por Mariano Ciriquiain-Gaiztarro. Páginas 116, 268, 390 y 494.  
“Los “caballeritos” en el “Noticiero Español”, por Mariano Ciriquiain-Gaiztarro. Página 120.  
“Seminario de Lenguas Prerrománicas”, por Mariano Ciriquiain-Gaiztarro. Páginas 269 y 387.  
“La Asamblea de Reales Sociedades Económicas de Amigos del País”, por Mariano Ciriquiain-Gaiztarro. Página 491.
- ARTE Y ARQUEOLOGIA.**—“La Parroquia de San Pedro de Lasarte”, por Manuel de Lecuona. Páginas 47 y 233.  
“Datos de la milagrosa aparición de la Santa Cruz de Legazpia”, por Santiago Echániz. Página 79.  
“El nuevo pórtico de la Parroquia de San Martín del lugar de Otazu”, por Basilio Osaba y Ruiz de Erenchun. Página 217.  
“Ancheta y no Ancheta”, por José de Arteche. Pág. 275.  
“El fichero de Arte”, por José de Arteche. Página 276.  
“La inscripción SALVS VMERITANA del “plato de Otañes”, por Francisco de Lacha. Página 323.
- BIBLIOGRAFIA.**—“Índice por orden alfabético de los siete últimos volúmenes (1930-1936) de la Revista Internacional de los Estudios Vascos”, por Jesús de Elósegui. Pág. 85.  
“Los polvos universales del Dr. Beinza”, por José de Arteche. Página 117.  
“Los caballeritos” en el “Noticiero Español”, por Mariano Ciriquiain-Gaiztarro. Página 120.  
“Devocionarios en vascuence”, por Celestino Aguirresarobe. Página 125.  
“El Liceo de Vizcaya”, por José Berruezo. Página 270.  
“Le Docteur E. F. J. Passement, d’Oyarzún”, por Joaquín de Yrizar. Página 492.  
“Un nuevo manuscrito de la “Suma” de Zaldibia”, por Fausto Arocena. Página 504.
- BILBAO.**—“Cartas de Bilbao”, por Gonzalo Manso de Zúñiga. Páginas 15 y 175.
- BIOGRAFIA.**—“Peñaflorida, Crillón y Astarloa”, por Joaquín de Yrizar. Pág. 111.  
“El homenaje a don Julio”, por Mariano Ciriquiain-Gaiztarro. Páginas 116, 268, 390 y 494.  
“Garcilaso en Tolosa”, por Mariano Ciriquiain-Gaiztarro. Página 121.  
“Descubrimiento de una cruz de “Petriquillo”, por Mariano Ciriquiain-Gaiztarro. Páginas 134 y 280.  
“Cómo murió el General Urbiztondo”, por Fernando de Amaraica. Página 153.  
“Ancheta y no Ancheta”, por José de Arteche. Pág. 275.

- “Cómo murió el General Urbiztondo”, por José Berruero. Página 277.
- “Victoriano Juaristi”, por Mariano Ciriquiain-Gaiztarro. Página 279.
- “Unos minutos antes”, por el Conde de Castellano. Página 365.
- “Un “caballerito” de Lequeitio”, por Joaquín de Yrizar. Página 388.
- “Una carta del Moro Vizcaíno”, por Gonzalo Manso de Zúñiga. Página 390.
- “Más sobre el General Urbiztondo”, por Fernando de Amarica. Página 392.
- “Fray Ignacio Martín de Loyola, escritor, misionero de China y obispo del Paraguay y del Plata”, por Fray Ignacio de Omaechevarría. Página 427.
- “Andanzas e infortunios de Juan de Salazar “El Viejo”, por María Luisa Caturia. Página 443.
- “Goethe y los vascos”, por José Antonio de Donostia. Página 505.
- “Próceres vascongados”, por Celestino de Aguirresarobe. Página 393.
- FILOLOGIA VASCA.**—“Los nombres de hermano y hermana en vasco”, por Antonio Tovar. Página 11.
- “¿Conserva el vascuence restos del latín arcaico?”, por Emilio Mas. Página 67.
- “Apellidos vasco-navarros”, por Gonzalo Manso de Zúñiga. Página 131.
- “Dos notables coincidencias entre vascuence y caucásico”, por José Vallejo. Página 268.
- “Seminario de Lenguas Prerrománicas”, por Mariano Ciriquiain-Gaiztarro. Páginas 269 y 387.
- “Sobre los nombres de hermano y hermana”, por Pedro de Yrizar. Página 273.
- “Significación biológica de las designaciones en el idioma vasco”, por Luis S. Granjel. Página 291.
- “La inscripción SALVS VMERITANA del plato de Otáñez”, por Francisco de Lacha. Página 323.
- “Sexta contribución al Diccionario Vasco”, por Justo Gárate. Página 353.
- “Etimologías vascas”, por Emilio Mas. Página 377.
- “Proyecto para la elaboración del fichero de Toponimia y Antroponimia vascas”, por Julio Caro Baroja. Página 381.
- “Nouvelles étymologies basques”, por Charles Bouda. Página 411.
- “Rapports des formes et des formules en langue basque”, par P. Lafitte. Página 459.
- FOLKLORE.**—“Apuntes del folklore vasco”, por José Antonio de Donostia. Página 3.
- “El Doctor Peru Abarca”, por Mogueel-Arrúe. Página 71.
- “Apuntes de folklore vasco. Los “guardianos” de Belate”, por José Antonio de Donostia. Página 309.
- “Glosas a un nuevo Cancionero Vasco”, por Angel de Yrigaray. Página 451.

“Coincidencias vasco-precolombinas”, por José de Arteché. Página 499.

**HACIENDA PUBLICA.**—“Aportación vascongada a la política hacendística nacional en los siglos XVIII y XIX”, por Francisco de Ygartua. Página 261.

**HISTORIA.**—“Cartas de Bilbao”, por Gonzalo Manso de Zúñiga. Páginas 15 y 175.

“La Parroquia de San Pedro de Lasarte (notas históricas)”, por Manuel de Lecuona. Páginas 47 y 233.

“Datos de la milagrosa aparición de la Santa Cruz de Legazpia”, por Santiago Echániz. Página 79.

“Peñaflorida, Crillon y Astarloa (?)”, por Joaquin de Yriazar. Página 111.

“La torre del muelle de San Sebastián”, por Fausto Arocena. Página 115.

“Garcilaso en Tolosa”, por Mariano Ciriquiain-Gaiztarro. Página 121.

“Un enigmático plano de San Sebastián”, por Fausto Arocena. Página 147.

“Cómo murió el General Urbiztondo”, por Fernando de Amarica. Página 153.

“Relaciones vasco-británicas”, por Javier de Ybarra y Bergé. Página 159.

“Aportación vascongada a la política hacendística nacional en los siglos XVIII y XIX”, por Francisco de Ygartua. Página 261.

“El Liceo de Vizcaya”, por José Berruezo. Página 270.

“Cómo murió el General Urbiztondo” por José Berruezo. Página 277.

“Les basques d'Espagne et le Portugal”, par Robert Ricard. Página 297.

“La inscripción SALVS VMERITANA del plato de Otanes”, por Francisco de Lacha. Página 323.

“Unos minutos antes”, por el Conde de Castellano. Página 365.

“Las fechas en la historia”, por Fausto Arocena. Pág. 391.

“Más sobre el General Urbiztondo”, por Fernando de Amarica. Página 392.

“Tres documentos del siglo XII referentes a Guipúzcoa”, por José María Lacarra. Página 421.

“Tres veces la vuelta al mundo. Fray Martín Ignacio de Loyola, escritor, misionero y obispo del Paraguay y del Plata”, por Fr. Ignacio de Omaechevarría. Página 427.

“Andanzas e infortunios de Juan de Salazar “El Viejo”, por María Luisa Caturia. Página 443.

“Realengos y cofrades. (Un aspecto interesante de la historia de Alava)”, por José Madinabeitia. Página 465.

“Documento inédito sobre segregación de diócesis”, por Fausto Arocena. Página 496.

“Coincidencias vasco-precolombinas”, por José de Arteché. Página 499.

“Un nuevo manuscrito de la SUMA de Zaldibia”, por Fausto Arocena. Página 504.

- LITERATURA CASTELLANA.**—“Juan Ramón Jiménez ve Guipúzcoa”, por Mariano Ciriquiain-Gaiztarro. Página 502.
- LITERATURA PORTUGUESA.**—“Les basques d’Espagne et le Portugal”, par Robert Ricard. Página 297.
- LITERATURA VASCA.**—“El Doctor Peru Abarca”, por Arrúe-Moguel. Página 71.  
 “Devocionarios en vascuenc?”, por Celestino de Aguirresarobe. Página 125.  
 “Glosas a un nuevo Cancionero Vasco”, por Angel de Yrigaray. Página 451.
- MEDICINA.**—“Los polvos universales del Dr. Beinza”, por José de Arteche. Página 117.  
 “Significación biológica de las designaciones en el idioma vasco”, por Luis S. Granjel. Página 291.  
 “Le Docteur E. F. J. Passemont, d’Oyarzun”, por Joaquín de Yrizar. Página 492.
- MUSICA.**—“Apuntes del folklore vasco”, por José Antonio de Donostia. Página 3.  
 “Los amigos del P. Donostia”, por Mariano Ciriquiain-Gaiztarro. Página 272.  
 “Apuntes de folklore vasco. Los guardianos de Belate”, por José Antonio de Donostia. Página 309.  
 “Glosas a un nuevo Cancionero Vasco”, por Angel de Yrigaray. Página 451.  
 “Coincidencias vasco-precolombinas”, por José de Arteche. Página 499.
- PREHISTORIA.**—“La Sala de Prehistoria del Museo de San Telmo”, por Mariano Ciriquiain-Gaiztarro. Página 498.
- SAN SEBASTIAN.**—“Un enigmático plano de San Sebastián”, por Fausto Arocena. Página 147.  
 “La torre del muelle de San Sebastián”, por Fausto Arocena. Página 111.
- VIAJES.**—“Fray Ignacio Martín de Loyola, escritor, misionero de China y obispo del Paraguay y del Plata”, por Fray Ignacio de Omaechevarría. Página 427.  
 “Juan Ramón Jiménez ve Guipúzcoa”, por Mariano Ciriquiain-Gaiztarro. Página 502.  
 “Goethe y los vascos”, por José Antonio de Donostia. Página 505.
- VIDA RELIGIOSA.**—“La Parroquia de San Pedro de Lasarte”, por Manuel de Lecuona. Páginas 47 y 233.  
 “Datos de la milagrosa aparición de la Santa Cruz de Legazpia”, por Santiago Echániz. Página 79.  
 “Devocionarios en vascuenc?”, por Celestino Aguirresarobe. Página 125.  
 “Tres veces la vuelta al mundo. Fray Martín Ignacio de Loyola, escritor, misionero y obispo del Paraguay y del Plata”, por Fr. Ignacio de Omaechevarría. Página 427.  
 “Documento inédito sobre segregación de diócesis”, por Fausto Arocena. Página 496.